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НЕ ПОДОЙТИ
Н НЕ ПОДЪЕХАТЬ...К дому № 38 на улице вернемся, доделаем. Та- Волгоградской. как го кое отношение к делу по- ворится, нс подойти и рождает безответствен-не подъехать В доме не ность. расхлябанность, дутся отделочные рабо- Перед домостроителя-ты и одновременно к объ- ми в этом квартале стоят екту подводятся коммуни- сложные задачи, каждый .нации, словно С> -20 не должен отнестись к их могли выполнить все эти решению с максимальной работы в комплексе с отдачей.монтажом нуля. За этим На всех этажах дома управлением есть и еще. № 38А работают маляры один должок генподряд- из бригад Г. Аникиной и чику на верном этаже Л Белых Оба коллекти не пробиты отверстия под ва отличает не только вы- сантехнику. Хотя и дол сокая выработка, но и хо гом-то это не назовешь, рошее качество .отделки, просто налицо халатное Сопутствует им в этом отношение к работе добросовестность каждого одних (СУ-20) и нону члена бригад. А мешает? стительство других Мешает к примеру неза-.(СУ-7) Куда же был вершенная крыша чип направлен взор генпод- тажникн (очередной уи рядчика, когда происходи- рек!) не закончили мала передача «нуля» дома шинное отделение и шах № 38 монтажникам? ты дымоудаления. Вот иВ одном подъезде за случаются на доме прикончили работы штукату- мочки.ры бригады Н. Кирилле- Недостат ков - на строи- ва. но начать штукату- тельстве дома № 38 хва- рить следующий подь тает, а ведь здесь нет езд они не могут, так как тех трудностей, что мы там монтажники не про- наблюдаем в «Зареч били ни одного штраба ном» есть и водовод и под электропроводку все остальные коммуни- что сдерживает и элек- нации, что называется, триков. иод рукойКак-то получается, что Почему же СУ 20 реши - многое в работе отклады пи занять на объекте вается на «потом». Потом «круговую оборону», ос

новательно обрыв его со всех сторон в тот период, когда на доме уже. ведутся отделочные работы. В результате этого СУ-7 не могут установить грузовой лифт. приходится отделочникам таскать все материалы на себе. Дваж ды готовили для уставов ки лифта площадку и дважды к утренней смене она уничтожалась бульдозером Почему-то именно в этом месте в срочном порядке необходимо было производить свои работы «нулевикам». И это в тот период, когда их вообще не должно быть на объекте.Завершая рассказ о делах на доме № 38. надо сказать, что отмеченные недостатки — это не полный перечень всех промахов подразделений комбината, участвующих в строительстве этого объекта. А недоделки одних сдерживают других. ложатся нелегким грузом на чужие плечи Теряется -драгоценное рабочее время уходят на передел!; и сверхнорма тивные материалы. Об экономии и говорить не приходится.Выходит, что еще не каждый из нас спросил с себя и с другого что сделано для успешной работы комбината в третьем квартале Иначе бы уже сегодня результаты не замедлили сказаться. Хотя бы на том же доме № 38.
О ГУСЕВА

В четкой слаженной работе станков, машин и механизмов — залог успеха вы
полнения плановых заданий. Именно поэтому служба главного механика, техноло
гии цеха № 4 завода ЖБИ им. Ленинского комсомола большое внимание уде
ляют контролю за техническим состоянием машин и механизмов.

На снимке: сварщик И. Галимзянов, слесарь Н. Скардин и старший технолог 
А. Корнеев занимаются переоборудованием и установкой новых вкладышей про- 
емообразователей.

Фото В. Калимасова.

* Монтаж — горячая точка * Новости ДСК
И снова 
те же 
проблемы

Величественная панора 
ма Свердловска открыва
ется с лоджии девятого 
этажа дома № 39 по улице 
Волгоградской. Пройдет 
еще немного времени, и 
ею будут любоваться но
воселы, а пока здесь тру
дятся монтажники брига 
ды Г. Халитова из СУ-27.

Мы беседуем с брига 
диром. Глядя на машину, 
с которой разгружают 
кровельные плиты, он в 
сердцах говорит:

Их еще не заказыва
ли, опять привезли до 
срочно! У нас еще и уте
плителя крыши-то нет.

В который раз прихо
дится вести разговор о 
несогласованности в дей
ствиях между заводом и 
строителями. Но почему 
то не желают вступать в 
этот разговор произведет 
венные и диспетчерские 
службы завода, монтаж
ных управлений, управле 
ния комбината.

«Больной» вопрос у 
бригады гипсовые пе 
регородки. Везут с за 
вода гипсовых изделий то. 
что есть. А перегородки 
эти трехметровой длины, 
сколько сил и времени 
нужно затратить, чтобы 
довести их до необходи 
мых размеров.

* Пол острым 
для кого 
ГРАФВ начале каждого квар тала каждое строительное управление составляет графики производства работ на пусковых объектах следующего квартала и по устранению оставшихся недоделок. В графике четко отмечаются сроки начала и окончания работ.Как мы их выполняем, можно судить по следующим примерам: на сданных в четвертом квартале прошлого года домах по улице Фрезеровщиков до сих пор не выполнена телефонизация, отвод воды от теплотрассы, не закончена электрозащита. Также не закончены работы на двух домах в поселке Компрессорного завода. До сих пор не завершены работы, по выноске водопровода у дома № 9 'в квартале «Комсомольский-Ш». не сделана электрозащита водовода в поселке Синие Камни и т. д. Есть у нас объекты и с длинной «седой» бородой.

Прямо скажем, дорога 
на крышу дома № 39 да
леко небезопасна. На
чиная с третьего этажа 
лестничные марши смон
тированы без огражде

ний.. Трест «Стройде- 
таль-70» поставлять ог
раждения не торопится, 
а строители «не догада
ются» сделать хотя бы 
деревянные. Того и гля
ди — случится беда.

Бригада монтажников 
Г. Халитова встала на 
трудовую вахту по достой
ной встрече XXVII съезда 
КПСС. Отлично работа
ют в эти дни монтажники 
С. Кузнецов, И. Саляхов, 
А. Павлов, сварщик 
С. Шутов. штукатур 
Л. Семенищева.

Когда фронт работы 
есть, все трудятся с ду 
шой и на совесть, — го 
ворит бригадир.

Но кроме проблем се 
годняшнего дня, а к ним 
можно отнести и нере
шенный вопрос доставки 
на стройку обедов, Г. Ха
литова заботит и то, что 
едва ли будет бригаде 
подготовлен (следующий 

объект, когда они за
вершат монтаж этого 
дома.

Обеспокоенность за 
завтрашний день бригады 
передалась и автору этих 
строк. Хотелось бы полу
чить ответ руководства 
СУ-27, может быть, зря 
бригада нервничает, бес 
покоясь за завтрашний 

день? Ведь проблем у нее 
сегодня и так хватает.

О. ПЕТРОВИЧ.

ЖЕ СОСТАВЛЯЮТСЯ 
ИКИ?П<> принятым обязательствам ДСК должно завершить полностью все работы но благоустройству в квартале «Комсо- мольский-П». Кончается короткое уральское лето, но ни одно строительное управление практически не приступало к своим работам. На сегодняшний день не закончено уличное освещение, благоустройство, не полностью сдан дренаж и теплотрасса. Короче. один перечень невыполненных работ может составить целую страницу.Надо вернуть цену данным обещаниям. Это поможет нам работать, дисциплинирует людей, отучит бросаться словами и обещаниями. Необходимо добиться, чтобы обещания, тем более выраженные в. графиках производства работ, воспринимались. как обязательные к выполнению.

По поручению 
редакции 

Т. СТАМЕСКИН.

В честь 
фестиваля

На состоявшемся недавно 
городском слете комсо
мольско-молодежных кол
лективов и молодых труже
ников города, посвященном 
итогам трудовой вахты в 
честь XII Всемирного фе
стиваля молодежи и сту
дентов, чествовали и брига
ду плотников А. Черных из 
СУ-1 нашего комбината.

200—230 процентов — та
кой выработки добился 
этот комсомольско-моло
дежный коллектив. Сегодня 
бригада трудится под деви
зом «XXVII съезду КПСС— 
27 ударных декад!».

Добились 
звания лучших

8 июле на строительстве 
санатория «Ставрополь» в 
городе Ессентуки проходил 
конкурс маляров среди 
Главков Минтяжстроя
СССР.

На соревнования прибы
ли бригады с Украины, 
строители Северного Кав
каза, Липецка, Оренбурга, 
Магнитогорска и команда 
Главсреду ралстроя.

Конкурс проходил в на
пряженной обстановке. 
За период конкурса 
участники соревнований
отделали более 17 тысяч 
кв. метров поверхностей. 
Все работы были проведе
ны с высоким качеством.

Бригады Южного (г. Маг
нитогорск) и Среднего 
(г. Свердловск) Урала бы
ли признаны лучшими ма
лярами по Минтяжстрою 
СССР. Им были вручены 
Почетные грамоты Минтяж
строя СССР и премии.

Хочется отметить коман
ду Главсредуралстроя под 
руководством опытного ма 
ляра, бригадира тре
ста «Свердловскграждан- 
строй» Л. Симоновой.

В команду Главсредурал
строя вошли пятнадцать 
маляров из восьми трестов. 
Свердловский домострои
тельный комбинат в коман
де представляли маляры 
СУ-1 Людмила Шингарова 
и Вера Шишкина, маляры 
СУ-15 Светлана Ворончен- 
ко и Ирина Сошилова. Де
вушки показали на конкуо- 
се волю к победе и бой
цовский характер свердлов
ских домостроителей.

Сравнивая работу маля
ров Главсредуралстроя с 
работой бригад других 
Главков, можно с уверен
ностью сказать, что отде
лочники Свердловска ра
ботают на высшем уровне 
профессионального мастер
ства. Такими рабочими кад
рами можно гордиться.,

Н. БЕБЕНИН, 
инструктор треста 

«Оргтехстрой».
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* Экономить сырье, топливо, материалы

ТОЧНО СЧИТАТЬ 
Н ЭФФЕКТИВНО
ИСПОЛЬЗОВАТЬ

В нынешнем году перед 
каждым трудовым кол
лективом стоит серьезная 
задача — обеспечить не 
менее двух дней работы 
на сэкономленных ресур
сах. Движение за созда
ние фонДов сверхплановой 
экономии приобрело поис
тине всенародный харак
тер. Само время требует 
принципиально нового 
подхода к экономии. В ос
нове работы по усилению 
режима экономии лежит 
борьба за ускорение на
учно - технического про
гресса, внедрение передо
вой техники и техноло
гии.

Коллектив УПТК дол
жен обеспечить в этом 
году комплектацию объ
ектов материалами и из
делиями на 12,2 млн. 
рублей, из них материала
ми собственной перера
ботки на 6,6 млн. рублей. 
Объем вводимого комби
натом жилья в одиннад 
цатой пятилетке резко 
возрос — соответственно 
изменились и задачи, сто
ящие перед нашим кол
лективом.

Ныне существующую 
схему работы мы «обка
тывали» годами и на соб
ственном опыте н исполь
зуя опыт родственных 
предприятий. Основу ор
ганизационной структуры 
УПТК составляет участок 
мастера. Притом для удоб
ства связи с общестрои
тельными управлениями 
перерабатывающие про- 
изводства в УПТК между 
мастерами распределены 
по основным конструктив
ным направлениям. 
Комплектацию объектов 
материалами мы начинаем 
на стадии монтажа. За
тем по готовности объекта 

. под отделку по согласо
ванным недельно-суточ- 
ным графикам в контей 
нерах и пакетах доставля
ются в определенной тех
нологической последова
тельности материалы от 
делки дома.

Придавая особое значе
ние сохранности материа
лов, механизации процес
са доставки грузов, мы 
серьезное внимание уде
ляем контейнерной и па
кетной перевозке материа
лов. Сегодня в контейне
рах и пакетах перевозится 
больше половины грузов. 
Годовой объем перевозки 
в контейнерах и пакетах 
составляет 70 тыс. тонн, 

но мы считаем, что это 
явно недостаточно. Для 
перевозки шпаклевочных 
составов в УПТК внед
рен автошпаклевоз, с по
мощью которого планиру
ется вывезти в этом го
ду 800 тонн шпаклевки.

Но в деле внедрения 
контейнеров нам не хва
тает помощи вышестоя
щих организаций. Н 
Главсредуралстрое в свое 
время существовал отдел 
контейнеризации, коллек
тив отдела решал и помо
гал решать ряд вопросов 
проектирования и внедре
ния новых типов контей
неров. Сегодня этого отде
ла нет, думаю, что это 
вряд ли оправдано. Два 
года мы добивались выде
ления дополнительного 
автокрана, предназначен
ного для сопровождения 
автомобилей с грузом. Но 
все безрезультатно. Вот и 
приходится по-прежнему 
привозить грузы на объ
ект в контейнерах, а раз
гружать их поштучно, от
рывая от дела строите
лей. А где же механизация 
и автоматизация погру

зочно-разгрузочных ра
бот?? Также еще в 
1984 году вышел при
каз по Главку, обязыва
ющий Карпинский завод 
треста «Свердловскстрой- 
транс» и Первоуральский 
завод УСТМ изготовить 
для нашего комбината 
контейнеры. Их изготав
ливают уже полтора го
да.

Отлично работает, дает 
большой резерв в эконо- 
нии времени, трудозат
рат созданная общими 
усилиями автобаза № 2 и 
нашего управления под
рядная хозрасчетная 
бригада. Сегодня каждый 
водитель считает себя 
полноценным работником 
нашего коллектива, ду
шой болеет за общее де
ло. На хозрасчете эта 
бригада . за 1984 год по 
сравнению с прошлым го
дом снизила затраты на 
170 тыс. рублей. Но, ко
нечно, и здесь не обхо
дится без проблем: нет 
гидроподъемников, спец
машин для перевозки 
мелких грузов, не можем 
решить вопрос по изго
товлению низкопосадоч
ных контейнеров.

Движение за всемерную 
экономию требует от нас 
неустанного поиска пу
тей к рациональному ис
пользованию каждой еди
ницы входящей продук

ции. Прежде всего ' это, 
конечно, ужесточение 
контроля за нормативами 
при комплектации объек
тов, ведь на каждый вид 
материала разработана 
некомнатная карта раск
роя.

В результате принимае
мых мер по рациональной 
переработке материалов, 
нам удалось достигнуть 
неплохих результатов. К 
примеру, по линолеуму 
процент отходов составля
ет сегодня 3,5 — 2 про
цента, а раньше доходил 
до 7 процентов. Сокраще
ны и отходы при перера
ботке половой шпунтован
ной доски. Сегодня оста
ющиеся после покомнат- 
ной торцовки доски сда
ются ДОЗу. из них изго
тавливаются щиты пола. 
Переработка обоев про
изводится на специальных 
обоеобрезочных машинах, 
в прошлом году бригада 
сэкономила 35,7 тыс. кв. 
метров обоев.

Все наши хозрасчетные 
бригады имеют лицевые 
счета экономии.

Теперь о самом «боль
ном» для нашего коллек
тива вопросе. Мы не мо
жем эффективно эконо
мить материалы, если они 
поступают к нам несвое
временно. да еще низкого 
качества. Мйого претен
зий к Средуралглавснабу 
по качеству лакокрасоч
ных материалов.

В течение всего этого 
года мы получаем нека
чественное оконное стек
ло с Ирбитского стеколь
ного завода: только в мае 
пришло два вагона бра 
кованного стекла — при 
переработке в отходы 
уходит 15—18 процен
тов. Никак не можем мы 
добиться качественных 
поставок материалов и от 
Свердловского деревооб
рабатывающего завода.

Мы, конечно, работаем 
со своими поставщиками. 
Прямые, долговременные 
связи с Пермским целлю- 
лозно - бумажным комби
натом позволили улуч
шить разнообразие, то
нальность •обоев. Обойное 
производство у нас сегод
ня смело можно назвать 
безотходным. А потому 
хотелось бы обратиться 
к руководству Средурал- 
снаба с просьбой о выво
де нас на прямые хозяй
ственные связи по лийо- 
леуму, минплите, стеклу, 
малярным краскам.

Значение экономии ре
сурсов, роль каждого из 
нас в этом процессе по 
мере развития экономики 
возрастает. Точно считать 
и эффективно использо
вать каждый рубль, каж
дый грамм продукции— 
вот это должно стать 
главным направлением в 
работе каждой бригады, 
каждого трудового кол
лектива.

Н. КАБАНОВ, 
главный инженер 

УПТК.

* Рассказываем о фронтовиках—...........  ■■ ........ —__

Быть на своем месте

Ч
ТОБЫ ДЕЛО твое 
приносило тебе ра
дость и пользу лю
дям, надо знать и любить 

его, — говорит Анатолий 
Васильевич Исаев. — Чтобы 
быть настоящим строите
лем, надо изучить все, что 
связано со строительством, 
быть человеком общитель
ным, внимательным, кон
тактным.

Жизнь и биография 
Анатолия Васильевича Иса
ева во многом схожа с био
графией целого поколе
ния. Окончил школу перед 
самой войной, поступил в 
институт, но учиться не 
пришлось — призвали в 
армию. Войну встретил на 
Дальнем Востоке в танко
вых войсках. Не раз писал 
рапорты командованию, 
чтобы отправили на пере
довую, но нужен он был и 
здесь, на Дальнем Вос
токе. Анатолий Васильевич 
участвовал в последнем 
крупном сражении второй 
мировой войны — в разг
роме империалистической 
Японии. Танковой бригаде, 
где он служил, пришлось 
совершить длительный 
500-километровый рейд по 
горам и пескам Маньчжу
рии, столкнуться в боях с 
безумным фанатизмом 
японских самураев, осво
бождая от захватчиков ки
тайские города и села.

— Конца войны все жда
ли с нетерпением, — рас
сказывает Анатолий Василь
евич. — Но радость и горе 
шли тогда рядом. Погиба
ли солдаты и в последние 
дни войны от шальной пу
ли или осколка снаряда. 
Все они навсегда остались 
в нашей памяти.

В 1946 году Анатолий Ва
сильевич демобилизовался 
и вернулся в Свердловск, 
стал учиться на строитель
ном факультете Уральского 

политехнического институ
та. То, что разрушила вой
на, нужно построить зано
во — таково было его 
главное желание.

После окончания инсти
тута Анатолий Васильевич 
вот уже тридцать лет рабо
тает в различных строитель
ных управлениях в произ
водственном отделе. Рабо
та эта хлопотливая, напря
женная, связанная с пов
седневным общением с 
людьми. Производственный 
отдел • первым получает 
техническую документацию, 
просматривает ее, вносит 
поправки, составляет план, 
график работ, оформляет 
заявки на материалы.

— Люблю свое дело за 
созидательность, за то, что 
всегда находишься в на
пряженном рабочем ритме, 
воочию видишь дело рук 
своих... — замечает Ана
толий Васильевич.— Как за 
несколько десятилетий в 
корне изменилось строи
тельство! Когда в пятиде
сятых годах я только начи
нал работать, почти все 
работы на стройке выпол
нялись вручную, о малой 
механизации только мечта
ли, да и производитель
ность труда была неболь
шой. Сегодня же—гигант
ский размах, мощная стро
ительная техника! Чтобы 
быть в курсе всего нового, 
приходится читать много 
специальной литературы. 
Честно говоря, работать 
сейчас и легче, и трудней, 
чем тогда, но зато как ин
тересно.

А. В. Исаев участвовал в 
освоении многих новых се
рийных домов в Свердлов
ске. Хорошо помнит он, 
как строили первый две
надцатиэтажный дом, как 
работали над первыми до
мами 468-й и 141-й серии. 
Получается, что все круп

нопанельное домостроение 
прошло через его руки.

Двадцать лет работал 
Анатолий Васильевич на
чальником производствен
ного отдела СУ-13. И сей
час, находясь на заслужен
ном отдыхе, Анатолий Ва
сильевич продолжает тру
диться в своем отделе, пе
редает свой богатый опыт 
молодым коллегам.

— Стараюсь всегда по
мочь молодым, — говорит 
он,— ведь в нашей рабо
те очень важна взаимовы
ручка, взаимопомощь, а 
опыт — дело наживное.

Много сил отдает Анато
лий Васильевич обществен
ной работе. Он — началь
ник штаба гражданской 
обороны, председатель 
ВОИР управления. Никогда 
не пропустит он интересно
го предложения, внима
тельно следит за опытом 
других, старается внедрить 
в практику строительства 
все самое передовое.

— Не хотелось бы вам 
переменить профессию!

— Нет. Каждый человек 
должен быть на своем 
месте. Я работаю инжене
ром-строителем, и, поверь
те, для меня эта профессия 
и почетна, и приносит лич
ное удовлетворение. Каж
дая профессия хороша, ес
ли относиться к ней с ду
шой, по-настоящему. Мне 
трудно будет уйти со своей 
работы, и пока я здоров, 
пока меня, как говорится, 
ноги носят, — улыбается 
Анатолий Васильевич, — я 
буду продолжать выпол
нять свое дело.

Д. ПОСТОЯЛКО.
На снимке: инженер 

СУ-13 А. В. Исаев.
Фото В. Калимасова.

* Зима спросит строго ----------------------—----------------------—---------------—

Летний разговор на зимние темыНаша грана, все тру- ках. Для того, чтобы не воде ЖБИ наблюдались довые ллективы живут повторять ошибок прош- .перебои в работе из-за не- и трудятся сегодня под де- лой зимы, партийный ко- достаточного запаса инер- визом «Пятилетке — удар- митет комбината взял во- тных материалов — пес- ный финиш!». Финиш пя- просы подготовки к зим^ ка, щебня. Случилось это тилетки ’приходится на под свой контроль. На од- потому, что завод не был осенне-зимние месяцы и ном из заседаний руково- готов к приему этих ма- от того, как мы подгото- дящие работники подраз- териалов в зимних условимся к работе в зимних делений рассказали о том, виях..условиях, во многом за- как их коллективы ведут Согласно разработан- висят итоги выполнения сегодня подготовку к зи- ным на заводе ЖБИ ме- наших планов и социалис- ме. роприятиям на сегодняш-тических обязательств. По вопросам материалы ний день в котельной за-Немало проблем возни- но-техническсго снабже- вода закончен ремонт од- кало минувшей зимой и ния выступил заместитель ного котла, подготовлено на заводе ЖБИ им. Ле- начальника комбината около половины внешних нинского комсомола, и на Е. Барсуков. Он отметил, тепловых сетей, полным строительных пдощад- что минувшей зимой на за- ходом идут работы по про

верке магистральных высоковольтных кабелей.В ходе подготовки к зиме на заводе сложились определенные трудности. Все еще не решен вопрос о фондовых нарядах на .мазут — резервное топливо, на приобретение труб и запорной арматуры.К зиме должны быть готовы не только заводчане. На стройке хорошо знают, какие последствия влечет за собой плохая подготовка к работе в осенне-зимний период. Строители, как заверил Е. Барсуков, будут обеспечены теплой спецодеждой. Но будут ли обеспечены теплом бытовые по

мещения и строительные объекты?Заместитель начальника ДСК М. Коротков сообщил, что на зимний период 1985 -1986 года в комбинате разработан план-график монтажа теплотрасс и теплопунктов, согласно которому все пусковые объекты будут своевременно обеспечены теплом.О важном вопросе — рациональном отоплении бытовых помещений говорил на заседании главный энергетик ДСК В. Цыба- тый. Дело осталось за малым — установить в бытовках масляные радиаторы, это будет и удобно, и экономично. Не упус

тить бы только время!Много забот и хлопот, связанных с осенью и зимой, у ЖКК Все они направлены прежде всего на то, чтобы в домах было тепло, чтобы не простывали и не болели ни строители, ни их дети. От зимних проблем не должны остаться в стороне и работники детских дошкольных учреждений.Зима станет серьезным экзаменом для всех подразделений комбината. Не случайно поэтому на очередном заседании партийного комитета будет снова рассматриваться ход подготовки к работе в зимних условиях.
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Снимок № 1

—— * Рейд народного контроля= 
и «Комсомольского прожектора» 

Беспорядок
на каждом шагу

Народные контролеры центральной группы провели проверку правильного складирования и расходования строительных материалов в квартале «Заречный».В ходе проверки установлено, что снос сущест

вующих строений силами СУ-29 и СУ 20 ведется несвоевременно. У домов № 9 и № 30 до сих пор не снесен двухэтажный кирпичный дом (снимок № 6).У дома № 27 «складируются» разбитые железобетонные панели пере

крытий, лестничные площадки и лоджии (снимки № 1 и № 3).Неприглядную картину увидели народные контролеры у дома № 6, где по выполненному благоустройству и зеленой траве провели раскопки для прокладки труб (снимок № 2).Низкого качества изделия поставляет на строи

тельную площадку завод Ж БИ им. Ленинского комсомола. а монтажная бригада СУ-28 принимает такое решето (снимок № 5).Нарушает технику безопасности бригада монтажников СУ-28 В. Шушарина при монтаже 16 этажного дома № 5Б. Семь этажей смонтировано без ограждающих лоджий. Тут же выброшен

Снимок № 6

схватившийся раствор и бетон. Изделия складированы также с нарушением техники безопасности (снимок № 4).Народные контролеры и редакция газеты ждут ответов от виновников, до

Снимок № 4

пустивших бесхозяйствен ность при застройке квартала «Заречный».
Г. ЗАХАРОВ, 

председатель централь
ной группы НК ДСК, 

В. КАЛИМАСОВ, 
член штаба «КП».

Снимок .№ 2

* Письмо в редакцию

ЭТО «ОПАСНОЕ»
Недавно в микрорайоне 

«Комсомольский» коллек
тив вашего комбината по
строил и сдал в эксплуата
цию еще один девяти
этажный дом. По новому 
адресу — улица Сыромо
лотова № 17 — 356 семей 
отпраздновали новоселья. 
Все это хорошо. За пись
мо заставило взяться 
другое.

Строители СУ-13, гото
вившие этот дом к сдаче в 
эксплуатацию, ушли с 

КРЫЛЬЦО 
• 

объекта, оставив ряд не
доделок по благоустройст
ву. Самое главное -- стро
ители «забыли» положить 
бетонную ступень у крыль
ца первого подъезда. Се
годня уже заасфальтирова
ли дорожки, а ступеньки у 
крыльца все еще нет;

В домоуправлении нас 
успокаивают: дом-то у
строителей уже принят, 
тегЛрь прыгайте с земли 
сразу на вторую ступеньку 
крыльца. Мы бы прыгали,

да в основном в нашем 
подъезде живут люди в 
возрасте солидном, вете
раны и инвалиды Великой 
Отечественной войны.

С нетерпением ждем по 
указанному адресу тех, кто 
отвечал за благоустройст
во этого дома.

В. ГРУЗДЕВ, 
старший по подъезду.

ОТ РЕДАКЦИИ: Мы об
ращаемся к администра
ции СУ-13 и СУ-29 с прось
бой дать незамедлитель
ный ответ — когда же бу
дут исправлены отмечен
ные в письме недоделки!

* Сообщает «Комсомольский прожектор»---------------

На тарном участке столовойШтаб « Комсомольского прожектора» завода ЖБИ им. Ленинского комсомола провел в июле рейд по проверке использования тары в заводской столовой № 30. В результате рейда установлено, что на складе отсутствует документация о наличии тары, инструкции об использовании и возвра те тары от 7 февраля 1978 года здесь тоже нет. как нет и ответственного 

лица за хранение и использование тары.Не случайно комсомольцы обратились в своем рейде именно к этому вопросу. Деревянные ящики составлены на улице возле столовой в «живописном» беспорядке,хотя имеется для них складское помещение.Хлебные лотки стоят на земле, а ведь для них на складе есть специальные 

подставки. Имеется и специальный участок для сбора мусора, но он не оборудован.Пока у сотрудников заводской столовой настоящей заинтересованности в рациональном использовании тары, прямо скажем, не наблюдается, а ведь порядок на тарном участке. столовой давно пора навести.
П. ДЕМЕНЦЕВА.

Готовы ли к холодам?Лето, как правило, период подготовки к работе в зимних условиях. Еще весной были составлены мероприятия по подготовке к работе в зимних условиях всех цехов завода ЖБИ им. Ленинского комсомола. Как они выполняются? Этому и была посвящена очередная оперативка у главного инженера завода В. Нуделя.В плане работ по подготовке к зиме первого цеха намечено семнадцать мероприя

тий: это капитальный ремонт подкрановых путей СГП третьего пролета — подготовка проведена на девяносто процентов. Все запчасти получены, дело за монтажниками. Замена кабин мостовых кранов СГП также в плане мероприятий. Намечали подготовить к зиме три кабины. Работы ведутся с мая. Самая трудная часть — электрическая, поскольку приходится ее выполнять силами энергослужбы цеха № 1, то ремонт 

третьей кабины переносится на будущий год. Замена изоляторов, рихтовка троллей — третье мероприятие - будет выполняться одновременно с первым в августе во время остановки пролета.К капитальному ремонту троллей третьего пролета и покраске мостовых кранов еще не приступали.В третьем квартале намечено выполнить ремонт приточной вентиляции первого и тре

тьего пролетов склада ОТК, пока приступили к работе только по одной отсечке. Начали выполнять седьмое мероприятие — замену вентилятора на южной стороне цеха первого пролета. Пока ничего не сделано по пункту восемь: установке независимого паропровода на вентиляторы приточных камер с северной стороны. Из плана мероприятий выполнен ремонт ворот с северной стороны. Капитальный ремонт вы- катных путей самоходной тележки второго пролета намечается произвести в августе.

Выборочный ремонт фонарей цеха — вопрос, кочующий из года в год. И в этом году к его выполнению еще не приступали, как не приступали к оборудованию станции для приема подачи эмуль- сола.Сегодня производится замена кабелей на складе готовой продукции, ремонт аварийных колонн.В плане подготовки' к зиме добавлено по первому цеху — окон-, чание ремонта кровли на снижателях. Выполнить эти работы должны работники цехов 1. 11

Второму цеху, чтобы успешно подготовиться к зиме, необходимо выполнить восемь намеченных мероприятий. Не выполнено пока ни одного, как не выполнено ни одного мероприятия по подготовке к зиме и в цехе № 3. В четвертом цехе из двадцати пяти мероприятий полностью выполнено только восемь.Решено было через десять дней на очередной оперативке вновь обсудить ход подготовки к работе в зимних условиях.
С. СПАССКАЯ, 

.редактор заводского 
радио.
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* Трезвость — норма жизни-------------------------------------------

ВЫПИЛ. А ЧТО ПОТОМ?
следуют наказания: дне-

Появление на работе в питие спиртных напитков циплинарное, обществен 
нетрезвом состоянии, рас- в рабочее время расцени- ное и административное.

* Дисциплинарное------------------------------ —----------------------

* За город высокой культуры

МЕРА 
ВОЗДЕЙСТВИЯ

ВИД НАКАЗАНИЯ РАЗМЕР НАКАЗАНИЯ

Б 7. a pvb.

Лишение •ПРЕМИИ ЗА ВЫСЛУГУ ЛЕТ 
•ВОЗНАГРАЖДЕНИЯ ЗА
ОБЩИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ РАБО
ТЫ ПО ИТОГАМ ГОА А
,13 ЗАРПЛАТА, 
•КВАРТАЛЬНОЙ ПРЕМИИ 
•ЛЬГОТНОЙ ПУТЕВКИ Б АОИ 
ОТДЫХА, САНАТОРИЙ

•ОТПУСКА ЗА НЕПРЕРЫВ
НЫЙ СТАЖ

50

до юо 
50 - IOO

до юо

60

50
60 - ЮО

<20

Перенос •ОЧЕРЕДНОСТИ НА ПОЛУЧЕ
НИЕ ЖИЛОЙ ПЛОЩАДИ

•ОЧЕРЕДНОГО ОТПУСКА

•НА Ю ЧЕЛОВ.ЕК 
ВНИЗ ОЧЕРЕДИ 
•С ЛЕТНИХ МЕСЯ
ЦЕВ НА ЗИМНИЕ

Уменьшение: •ДЛИТЕЛЬНОСТИ ОЧЕРЕДНО
ГО ОТПУСКА

НА ЧИСЛО 
АНЕЙ ПРОГУЛА

СМЕЩЕНИЕ •НА НИЖЕОПЛАЧИВАЕМУЮ 
РАБОТУ

ДО 3-Х МЕСЯЦЕВ

В КОНЦЕ июля в гор 
исполкоме состоя
лось совещание по 

подготовке и проведению 
городского праздника со
ветской семьи. С 12 по 17 
августа в связи с этим 
праздником в городе бу
дут проводиться различ
ные мероприятия.

В библиотеках города 
состоятся встречи с писа
телями, беседы на темы 
«Семья Ульяновых», «Се
мья Свердловых». Дет
ские кафе пригласят ро
дителей и детей на празд
ник «Приходите в сказку 
к нам».

На спортивных площад
ках, в спортзалах пред
приятий города примут 
участие в веселых стартах 
спортивные семьи. Как

Примем 
участие 
всегда будет весело на 
«Тропе здоровья» МЖК. 
Большой спортивный 
праздник «Папа, мама, 
я — спортивная семья» 
состоится во Дворце спор
та.

В заключительный день 
большого городского 
праздника советской се
мьи по городу проедет 
свадебный поезд из сорока 
молодых пар, вступающих 
на путь семейной жизни. 
Цифра 40 символична, 
ведь в этом году мы отме
тили сорокалетие Вели
кой Победы.

«Крепкая семья —

крепкое государство!» — 
таков девиз праздника. К 
этому дню готовится и 
парк культуры и отдыха 
им. Маяковского, Дворец 
культуры «Урал», где со
стоится торжественное че
ствование супружеских 
пар, празднующих свои 
золотые, серебряные юби
леи, многодетных семей и 
трудовых династий.

Готовятся к празднику 
и городские предприятия 
общественного питания, 
они порадуют свердлов
чан вкусной выпечкой, 
оригинальными блюдами.

Не должны оставаться 
в стороне от этого став
шего уже традиционным 
городского праздника и 
домостроители.

* Как мы отдыхаем ---------------------------------------------------

* Общественное
МЕРА 

ВОЗДЕЙСТВИЯ
ВИА НАКАЗАНИЯ РАЗМЕР 

НАКАЗАНИЯ

Рассмотре
ние ДЕЛА

•В БРИГАДЕ

•В» КОЛЛЕКТИВЕ

•В ТОВАРИЩЕСКОМ СУДЕ
•НА СОВЕТЕ ПРОФИЛАКТИ
КИ

■ОБЩЕСТВЕННОЕ 
ПОРИЦАНИЕ

•ОБЩЕСТВЕННОЕ 
ПОРИЦАНИЕ

• ШТРАФ ДО 50 РУБ.

•ОБЩЕСТВЕННОЕ 
ПОРИЦАНИЕ

* Административное
ЧИСЛО РАЗ 
ПОПАДАНИЯ 
В МЕДВЫТ
РЕЗВИТЕЛЕ

ВИД И РАЗМЕР НАКАЗАНИЯ

ПЛАТА ЗА 
„услуги *

ШТРАФ

< РАЗ 
2 РАЗА 

БОЛЕЕ 2-Х 
РАЗ Б ТЕЧЕ
НИИ КАЛЕН
ДАРНОГО 
ГОДА

25 РУБ.
25 РУБ.

25 РУБ.

ОТ 20 ДО 30РУБ.
ОТ 30 до 50 РУБ.

ОТ 50 ДО 400 РУБ., 
ИЛИ ИСПРАВИТЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫ ОТ1 ДО 2 МЕС. С 
УДЕРЖАНИЕМ ИЗ ЗАРАБОТКА 
20% , ИЛИ АРЕСТ НА 15 
СУТОК.

База требует
Народу в автобус вошло 

больше, чем положено.
— Не поеду, — заявил 

водитель.
Уже сам факт такого 

конфликтного отъезда на 
базу отдыха «Домострои
тель» многим испортил на
строение. На базе тоже 
пришлось изрядно понерв
ничать, пока все устрои
лись.

— Нет у меня мест, — 
заявила Татьяна Зиновьев
на Снегирева, которая ра
ботает на базе кастелян
шей. Что ж, она здесь пол
ноправная хозяйка, и ей 
лучше знать — есть места 
на базе или нет. Удивляет 
другое: почему ЖКК ком
бината, продавая путевки на 
базу отдыха, не предупреж
дает о возможном здесь 
отсутствии свободных мест. 
§удь между базой отдыха 
и ЖКК малейшая согласо
ванность — не было бы по
добных конфликтов.

База отдыха «Домострой-

ремонта
тель» расположена в живо
писнейшем месте, на бере
гу Белоярского водохрани
лища. Как привольно здесь 
дышится, сама природа рас
полагает к хорошему, ак
тивному отдыху. Но вот ба
за, определенно требующая 
ремонта, привносит в на
строение человека чувство 
неустроенности, неуютнос
ти.

Это и понятно. Отдыхают 
на базе рабочие и служа
щие всех управлений, а за 
порядком не следит никто. 
Скоро уже летний сезон 
закончится, а о ремонте 
еще только думают. А ведь 
за каждым управлением за
креплен свой домик, да и 
территорию базы можно 
было бы разбить на участ
ки и эти участки раскрепить 
по подразделениям комби
ната. Пожалуйста, проявляй 
максимум фантазии и вы
думки для хорошей органи
зации отдыха. Ведь как хо
рош на Белоярке подле

щик! Лес предлагает гри
бы и ягоды — бери не хо
чу. Человек приехал отдох
нуть, так пусть отдыхает. 
Пусть отдыхает женщина от 
надоевших ей кастрюль, 
но тогда пусть работает на 
базе столовая. В данный мо
мент ее на базе нет, как нет 
и буфета, где можно было 
бы перекусить хотя бы бу
тербродом.

Нет на базе и специально 
оборудованного пляжа, о 
«лежаках» пока только при
ходится помечтать. И все 
это тем более обидно, что 
руки у строителей — золо
тые, а вот до базы отдыха 
почему-то не доходят. А 
жаль.

О. РОМИНА.
От редакции: Дорогие чи

татели, мы предлагаем про
должить на страницах газе
ты разговор о базе отдыха 
«Домостроитель». Что. по- 
вашему, нужно сделать, что
бы загородный отдых стро
ителей был еще полезнее, 
интереснее, полноценнее.

Мастер! Внимательно Материал подготовили: Л. УХАРСКАЯ,
изучи этот материал, по В. ЕЖОВ, начальник отдела
знакомь с ним членов заместитель
своего коллектива! секретаря парткома, кадров комбината.

* Куда пойти учиться-------------------- ---------------------------СВЕРДЛОВСКИЙ4 СТРОИТЕЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ
Свердловский строитель

ный техникум Минтяжстроя 
СССР объявляет о приеме 
учащихся на вечернее отде
ление (без отрыва от про
изводства) по следующим 
специальностям:

Промышленное и граж
данское строительство 
|ПГС).

Эксплуатация и ремонт 
строительных машин и обо
рудования (СМО) со сро
ком обучения 2 года и 9 
месяцев.

Кроме того, мы произво
дим прием ъ эксперимен
тальную группу по специ
альности ПГС со сроком 
обучения 2 года и 6 меся
цев

Начало занятий с 1 ок
тября. Дни занятий — по
недельник, вторник, чет

верг и пятница. Время за
нятий с 18.30 до 21.50 по 
4 академических часа.

Правила приема в наш 
техникум следующие: мы 
принимаем строителей, 
имеющих среднее образо
вание, а лица, имеющие в 
аттестате отличные и хоро
шие оценки, принимаются 
без экзаменов, для осталь
ных проводятся вступитель
ные экзамены по матема
тике (устно) и литературе 
(сочинение).

В экспериментальную 
группу набор проводится 
без экзаменов. Это лица, 
окончившие среднее строи
тельное профессиональное 
техническое училище, а 
также 1—2-годичные учили
ща при наличии среднего 
образования и среднего

балла в аттестате не ниже 
«4».

Для поступающих также 
организуются одномесяч
ные подготовительные кур
сы с 1 по 30 июля и с 15 
августа по 15 сентября.

Прием завлений с 3 мая 
по 10 сентября.

Вступительные экзамены 
с 1 июня по 20 сентября 
(по вызову). Зачисление в 
состав учащихся проходит 
с 21 по 25 сентября.

По всем вопросам обра
щаться по адресу: Сверд
ловский строительный тех
никум, ул. Малышева, 117, 
комната 307, тел. 44-10-84 с 
15.00 до 20.00 часов.

М. ШАХМАТОВ, 
зав. вечерним 

отделением техникума.

* Салют, фестиваль!-
Фестиваль в Москве — 

фестиваль везде подготов
ка к XII Всемирному фес
тивалю молодежи и сту
дентов стала поистине все
народной. Активное участие 
в ней приняла и библиоте
ка ДСК. С начала этого го
да молодежная тематика 
в-ключена в круг особого 
внимания ее коллектива.

Накануне открытия фести
валя в общежитиях были 
проведены беседы «Мир, 
молодежь, фестиваль».

Среди множества выста
вок, развернутых в библио
теке, яркими пятнами пла
катов и книг выделяется 
фестивальная экспозиция 
читального зала «Мы с од
ного земного шара». Два 
основных ее раздела отра-

МЫ с одного 
ЗЕМНОГО
ШАРА
жают литературу о жизни 
и делах молодого поколе
ния стран социализма, о 
положении, судьбах и борь
бе молодых в мире капи
тала. Значительное место в 
экспозиции занимают мате
риалы о подписании заклю
чительного акта Совещания 
по безопасности и сотруд
ничеству в Европе, десяти
летие которого исполняет
ся в дни работы XII Всемир
ного фестиваля.

Напряженный ритм моло-‘

дежного праздника нашел 
свое отражение в «Дневни
ке фестиваля», который ве
дется с первого дня его от
крытия. Журнальные и га
зетные публикации инфор- 
м,ируют читателей об основ
ных мероприятиях поли
тической культурной и 
спортивной программ фес
тиваля.

Тема фестиваля не поте
ряет своей актуальности и 
после эго окончания. Эта 
работа будет продолжена 
дополнена идеями и реше
ниями молодежного фору
ма.

Н. ВЕЛИЧКИНА, 
ст. библиотекарь 
читального зала 

библиотеки ДСК.

Юные спортсмены пио
нерского лагеря строите- 
лей им. Ю. Гагарина уча
ствовали в районной спар
такиаде загородных пио
нерских лагерей. Спарта
киада проводилась в пио
нерском лагере «Орле
нок» . Хорошо выступила 
команда нашего лагеря и 
в результате заняла вто
рое место.

Отличились в соревнова
ниях футболисты и легко
атлеты нашего лагеря, в 
многоборье ГТО юные 
спортсмены вышли на вто
рое место, а вот в турис
тической эстафете тодько 
на третье.

Летний отдых детей 
продолжается. Впереди —- 
новые старты.

На снимке: после почитать интересную 
напряженных соревнова- книжку в библиотеке, 
рий можно и передохнуть: Фото В. Калимасова.
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